

# 同窓会だより

編集発行／岐阜県立本巣高等学校同窓会本部事務局

岐阜県本巣郡糸貫町仏生寺

〒501-04 電話(0583)24-1201

卒業生総数	:	19,325人
旧	中:	2,614人
高	女:	2,592人
高	校:	14,119人



學校長  
飯尾誠太郎  
(20回卒)

懐かしの  
応援歌

やかに私の記憶によみがえる。私も鮮  
私が入学した頃は、九月下旬  
の県下中等学校陸上競技大会に  
は、全校生徒が朝九時に当時の  
各務原グランドにて集結、競技の  
終わる二時頃まで、全校あげて  
の大応援をくりひろげた。  
当時の応援歌に「紺碧の空、  
仰ぐ日輪……」というのがあつ  
た。その頃、ハチとモンスとい  
う、あの名の先生がおられたので、この歌の最後の覇権者、翻  
者、本校」というところを、上  
級生が「練習の時は、そこは、  
ハチ、ハチ、モンスと小さい声  
で歌え」と教えてくれたのも、今  
ではなつかしい思い出であ

歳末を迎えると致して居ります。折柄、同窓会員の皆様には益々ご清祥にて各方面にご活躍ご精進されて居りますことは大慶至極に存んずる次第でございます。本校の卒業生も増加致して、一萬九千名を越えるに至りました。皆様もご承知の通り、創立六十五周年を記念して同窓会名簿を発行致すべく、只今着々と準備を進めて居る次第でございます。二月には皆様のお手許に届くことと存じます。名簿は四千円でございますので、精々お買い求めを戴きたいと存じます。

過ぎ去りし一年の同窓会の歩みをご報告申しあげますと、名古屋支部の総会は一月二十七日に名古屋の都ホテルで盛大に開催され、当日の出席者は四十有余名でございました。関西支部の総会は五月十八日に神戸の国際会館でなごやかなムードの裡に開催され、当

同窓會長

井深透

の出席者は三十五名でございました。関西支部のために何かとご尽力を戴いて居りました支部長の関谷秀市さんは病魔の冒すところとなり、七月三日にご他界されましたことは誠に残念至極でござります。して、ご冥福をお祈り申し上げる次第でございます。後任に第十六回卒業の日清鋼業社長の、山田千秋さんが就任されました。岐阜支部総会は六月二日に岐阜会館で開催され、当日の出席者は七十一名でございました。本校の卒業生の小林ひろしさんが中国の現状について講演され、非常に有益なお話でありまして中国の現況に深い認識を得ました。本校のため何かと格別のご配慮を戴いて居りました横山副知事は東京にお帰りになりましたので、五月二十七日、校長・教頭・事務長同道でご挨拶に伺つて参りました。本部総会は恩師並びに杉山県議をお迎えして八月十七日、大野町武道館におきまして昭和六十年度総会を開催致しました。当日の出席者は約百名でございまして、本校の卒業生で各方面で名声を博して居ります歌手の栗本まゆみさんが特別出演され、会場はなどやかなムードに包まれ盛大でございましたが、勤務時間の関係上、開会時間に間に合わなかつた方は総会出席者と共に大野町の魚千代で二次会を開催されました。久し振りの会合でお互いになつかしさを覚え数々の思い出話に花を咲かせ、ムードはなごやかそのものでございました。

輝かしい希望に満ちた昭和六十一年の新春は間近に訪れようとして居ります。同窓会員の皆様には何卒ご健勝でご越年されご多幸の新春をお迎え下さいますよう冀いましてご挨拶と致します。

# 総会報告

昭和六十年度世話人代表

市田茂和

昭和六十年度同窓会総会が八月十七日(土曜日)大野町武道館で極めて盛大に開催されました。当日は早朝より一段と気温も上がり、まさしく灼熱の夏の一日でしたが、ご遠方より恩師の方々のご出席を頂き、先輩の方々のご出席を頂き、先輩の皆様方のお元気な姿を拝見し、また同窓生諸兄の三年振りの再会に歓声の輪がそこそこで出来上がりました。本部総会は式次第に従い無事終了し、引き続き栗本まゆみ独唱等のアトラクションも盛り込みました。総会のご報告は他の方に筆を譲り、昭和三〇年卒の年次総会のご報告を記させて戴きます。

本部の始め同窓会本部及び学校側より、「本年は三〇年卒の方に本部同窓会への出席を願い、引き続き年次総会を開催されたい」と強く要請を受けました。我々は卒業して以来正式な年次総会を一度も催したことはなく、どのように会を持てば成り立つか皆目見当がつきませんでしたが、普通科・商業科・別科・夜間部の各科より有志発起人を依頼し、どのような方法で周知徹底を図ることが出来るか、会場は費用は、ETC、毎回会合を持つ度に議論百出し、真剣に討議したものです。

年次総会会場の魚千代別館大広間に立った今、過去の不安、苦しみ等が旧友の再会の喜びの姿を見、また恩師の温顔を拝見しつつ、走馬灯のごとく脳裡を駆けめぐるのを覚えました。参加しただれもが三〇年前に返り夢多かりし青春時代に想いを巡らし、一刻のユーピアに心遊ばせました。時は経ち、別れの時刻の前に今後会を継続しあ互いの健康を祈念し、又の再会を約した次第です。このようないい機会と場を提供していただけた同窓会本部に心より深謝いたします。



昭和30年3月卒業の年次総会(第二次会)

## 六十五周年を記念して 同窓会名簿を発行

同窓会係 中島洋晃

創立六十五周年を記念して会員名簿を発行することについて、本部事務局で原案を作成し、五十九年六月五日、委託業者となる日本名簿出版(兵庫県姫路市北条)の営業担当者を招き関係者によって、契約事項、仕様書等についていろいろ検討を重ね、役員会、理事会に提案し承認を得、同年七月十二日に出版契約を締結した。

五十九年度本部同窓会の席上にてすべて了解を得、具体化に向けての第一歩を踏み出したこととなつた。

同年十月より、全会員の異動等についての

情報収集のため、理事宛の予備調査を依頼しましたところ、統々と回答が寄せられて来た。この情報をもとに六十年三月、全会員宛に調査カード(一六、八八三通)を郵送した。その後、一一、四四八通の回答があり、この時点での不明戻りが一、三七六通であつた。

さ

ら

に

無

回

答

者

七

五

八

〇

人

に

対

し

回

答

者

五

八

〇

人

に

対

し

回

答

者

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

情報収集のため、理事宛の予備調査を依頼しましたところ、統々と回答が寄せられて来た。この情報をもとに六十年三月、全会員宛に調査カード(一六、八八三通)を郵送した。

その

後

、一

一

四

四

八

通

の回答があり、この時点での不明戻りが一、三七六通であつた。

## 「学校資料」 収集にご協力を

渉外課長 山本昇

さ

ら

に

無

回

答

者

七

五

八

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇

人

に

対

し

回

答

者

一

三

七

六

〇



